

Deja tormenta en Francia miles sin electricidad y algunos heridos



París, 23 dic (RHC) Miles de personas quedaron sin servicio eléctrico y al menos cuatro resultaron heridas tras el paso de la tormenta Fabien que azotó el fin de semana a varios departamentos del suroccidente francés y la isla de Córcega.

El evento meteorológico golpeó la fachada atlántica continental con vientos de hasta 150 kilómetros por hora, mientras en la ínsula mediterránea se acercaron a los 200 kilómetros, aislándola en buena medida.

Según autoridades, esta mañana continuaban sin electricidad unos dos mil hogares en Córcega, y anoche, hasta las 21:00 hora local, cerca de 20 mil padecían esa situación en el territorio continental, cinco veces menos que los reportados en la mañana después del paso de Fabien.

La agencia meteorológica Météo France colocó el fin de semana a varios departamentos sureños en alerta naranja, la segunda más alta.

De acuerdo con la entidad, la amenaza de mal tiempo obliga a mantener este lunes la vigilancia por inundaciones en los territorios occidentales de Charente Marítimo e Ille y Vilaine, ambos en el sur, y Finisterre (norte).

También Saboya (suroriente) se encuentra en alerta naranja, pero por riesgo de avalanchas.

En noviembre y diciembre las inclemencias del clima han afectado el sur de Francia, con quince personas fallecidas, la mayoría durante inundaciones, y cientos de miles sin servicio eléctrico. **(Fuente: PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/210412-deja-tormenta-en-francia-miles-sin-electricidad-y-algunos-heridos>



Radio Habana Cuba